

Dienstag, 16. April 2019

Der BA möge beschließen:

**Grüne Welle für Fahrräder**

Begründung:

aufgrund des immer beliebter werdenden Fahrradverkehrs kommt es gerade an Kreuzungen zu vermeidbaren Staus.

Diese Staus sind inzwischen nicht nur hinderlich und gefährlich für Radfahrer selber geworden, sondern auch für Passanten vor roten Ampeln.

Sinnvoll ist Einrichtung der sogenannten grünen Welle z.B. zwischen Krankenhaus Harlaching und dem Mangfallplatz. Zweckmäßig wäre dabei eine Schaltung mit einem Zeitintervall von 60km/h Durchschnittsgeschwindigkeit, da hier fast ein jedes Fahrrad mit 10, 15, 20, oder 30km/h -Tempo von der Verbesserung profitiert.

Ein weiteres Argument ist der in den letzten Jahren vermehrt aufgestaute Kraftfahrzeugverkehr der durch weniger Bremsmanöver bzw. Beschleunigung die Umwelt weniger belastet. Aus ökologischen Gründen und den geänderten Gegebenheiten ist es zwingend an der Zeit, daß die „grüne Welle“ wieder eingeführt wird.

Durch diese kostengünstigen Lösung profitieren auch Anwohner die von Lärm und Abgasen mehr geschont werden.

**CSU Fraktion  
im BA 18 Untergiesing-  
Harlaching**

**Mitglieder:**  
Andreas Babor  
Dr. Hildegard Baumgärtner  
Clemens Baumgärtner  
Mag. Ferdinand M.  
Brinkmüller  
Ulrich Kreuzer  
Konrad Engl  
Peter Ödinger  
Monika Scholz  
Johannes Stöckel

**Sprecher:**  
Andreas Babor

**BA-Vorsitzender:**  
Clemens Baumgärtner

-----  
Andreas Babor  
Fraktionsvorsitzender

-----  
Clemens Baumgärtner  
Vorsitzender BA 18

-----  
Mag. F. M. Brinkmüller